

C'est avec un grand plaisir que le CODEP vous accueille aujourd'hui.

La commission ROUTE /TOURISME avec entre autres le dossier « L'Aube à vélo » va vous remettre les récompenses, suivant le règlement en vigueur.

Comme chaque année, Didier Paret fidèle à son poste depuis plusieurs années et moi-même avons collectés les 804 retours de circuits dont 153 par des féminines.

Vous avez parcouru 50393km, nombre en augmentation par rapport à l'année précédente (+500km environ).

16 ans déjà que ces 24 circuits existent et que bon nombre de cyclos les pratiquent à chacun son rythme du 1^{er} octobre au 30 septembre de l'année suivante avec la particularité de les faire :

Soit sur 3 ans

Soit sur 2 ans

Soit sur 1 année.

L'ensemble de ces parcours représentent environ 1530 kms. Les plus fréquentés sont ceux autour de l'agglomération Troyenne. Mais l'important c'est de rouler en découvrant des routes tranquilles à votre rythme en groupe ou en solo et en observant les différents contrastes de notre département : Le Pays d'Othe avec ces hameaux parfois mystérieux mais aussi les grandes vignes et caves de Champagne tant renommées. Ils vous font découvrir les richesses de notre département du nord au sud, de l'est à l'ouest avec ses paysages parfois bucoliques, ses cultures variées et ses forêts.

Ces parcours existent depuis 16 ans sur des kilométrages dont les distances sont très diverses, de 33km le plus court à 85kms le plus long et sont à la portée de tous. Certains peuvent se coupler en faisant 2 circuits ce qui peut limiter 1 déplacement lors de ceux éloignés.

En fait, c'est un bref résumé des richesses de notre département au travers les itinéraires proposés et peut-être pour certains, un dépassement.

Pour rappel, une carte de ces circuits sont disponibles aux offices de tourisme de l'Aube (présence d'un QR CODE).

Une nouvelle présentation est à l'étude et nous allons recontacter les départements limitrophes pour donner un nouvel élan à « l'Aube à vélo » mais la meilleure pub pour la continuité de ces randonnées, c'est d'en parler autour de vous. Vous êtes et serez les meilleurs ambassadeurs.

Rappelons qu'aucune participation financière est demandée pour participer à ces rando permanentes, il suffit de rouler...

Grace à ses sociétaires, 10 clubs sont représentés :

- AC Germinoise
- AS Barberey
- AS Petitjean
- Audax Club Troyes
- Cyclo club Othéen
- ROS Rosières
- TCR-EDEL
- VC Barséquanais
- VC Bréviandes
- VC Sancéen

Voici venu à présent la remise des récompenses individuelles :

Circuits réalisés **sur 3 ans** :

- Mireille Beau : VC Sancéen
- Pascale Lehallier : VC Sancéen
- Michel Beau : VC Sancéen
- Jean-Claude Lehallier : VC Sancéen

Circuits réalisés **sur l'année 2025** :

- Philippe Barbier : A.S. Petitjean

- Jean-Bernard Vadrot : VC Barséquanais
- Fabien Bernot : V.C Bréviandes
- Gérald Paillard : Audax Club Troyes
- Liliane Launay : V.C. Sancéen
- Jean-Pierre Launay : V.C. Sancéen
- Gilles Renaut : V.C. Sancéen

Enfin pour avoir motivé et soutenu leurs sociétaires à participer à ce rallye, une récompense est attribuée à 3 clubs :

- A.S. Barberey
- V.C. Bréviandes
- V.C. Sancéen

Je remercie les « CHMPAGNE GERARD COLLIN » de Bragelogne-Beauvoir pour leur collaboration à cette remise de récompenses.

Merci à tous et au plaisir de vous retrouver l'an prochain.

(Présences de

- Sibylle Bertail-Fassaert, vice-présidente au conseil départemental (commission éducation/sport)
- Elisabeth Gariglio Ajointe au maire de Troyes et conseillère à TCM.)